

Viajará delegación de Ecuador a Brasil por caso de corrupción Odebrecht



Quito, 24 ene (RHC) Una delegación de Ecuador, liderada por el secretario jurídico de la Presidencia, Alexis Mera, viajará el 26 de este mes a Brasil para atender el caso de corrupción Odebrecht.

Previo a viajar a Punta Cana, en República Dominicana, para asistir a la V Cumbre de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac), aseguró el presidente ecuatoriano, Rafael Correa, que ya tienen citas y contactos organizados.

Asimismo precisó Correa que también se verán estudios jurídicos en Brasil para continuar con la recopilación de información, relevante para Ecuador.

"Todo será público y transparente", puntualizó.

Las investigaciones sobre ese caso de corrupción se iniciaron a raíz de un informe del departamento de Justicia de Estados Unidos en el cual consta que la empresa constructora brasileña Odebrecht pagó sobornos por 33,5 millones de dólares a funcionarios ecuatorianos para adjudicarse obras.

(Agencias de Información)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/119410-viajara-delegacion-de-ecuador-a-brasil-por-caso-de-corrupcion-odebrecht>



Radio Habana Cuba